

La Branche Paul de Tarse, Mulhouse

Elle a été inaugurée par Rudolf Steiner, le 27 septembre 1909.

Rudolf Steiner a donné une conférence dans les locaux de la Société Industrielle de Mulhouse, le 1^{er} février 1909, sur le thème : « *Comment et où trouve-t-on l'esprit ?* »

A l'heure actuelle, la Branche compte 16 membres, dont une dizaine de membres actifs.

Pour davantage d'informations sur l'histoire et la vie de la Branche de Mulhouse, veuillez cliquer sur « **Historique de la Branche Paul de Tarse, Mulhouse** ».